
Lieber Erman,

dass dieser Text keine Lyrik ist, wage ich zu bezweifeln...Es muss sich nicht immer reimen, um Lyrik zu
sein.

Der Text ist offen. Ich zum Beispiel habe nicht die Intention gehabt, von Jesus zu sprechen. Im Grunde hat
dies auch ncihts mit Jesus zu tun. 

Ich bin mir zudem auch nicht ganz sicher, wieso du jeden einzelnen Satz auf seine physikalische
Naturgesetzlichkeit hinterfragst...es ist, wie gesagt, Lyrik und kein Fachtext.

Dass Lautmalereien wie Ding und Dong nichts mit Lyrik zu tun haben, weise ich entrüstet zurück.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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